

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25	\$ 0.75
POUR L'ETRANGER..... 12.15	6.10	3.25	1.05

Les abonnements se règlent immédiatement d'avance.

LE NUMERO



CINQ JOURS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00	\$1.50	\$1.00	\$0.25
POUR L'ETRANGER..... 4.00	2.05	1.35	0.45

Les abonnements débutent le 1er et le 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 4 OCTOBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910. Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND,
Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

L'EMPEREUR NICOLAS A LA TÊTE DE SES TROUPES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 3 oct. — On annonce que le tsar a quitté Pétrograd pour se rendre sur le théâtre de la guerre en Pologne ou dans l'Est de la Prusse.

BELGIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Anvers, 3 oct. — Toute la journée de vendredi les Allemands ont bombardé les forts de ceinture d'Anvers, la série de défenses qui s'étend de Boom, à cinq milles nord-ouest de Malines, à Lierre, neuf milles au sud-est d'Anvers. Le fort de Wever-Sainte Catherine a été fortement éprouvé par la canonnade. L'artillerie belge répondait énergiquement au feu de l'ennemi qui vers le soir semblait diriger le bombardement contre le pont dans le voisinage du village de Waehlem. Les Allemands avaient réussi à pénétrer jusqu'au fort Sainte-Catherine, mais ils furent repoussés.

LES BELGES SE SONT RETIRES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 3 oct. — L'ambassade de Belgique a été informée que les troupes belges à l'est d'Anvers ont dû se retirer à Nethe, après avoir été exposées à un feu terrible d'artillerie pendant cinq jours. Leurs positions à Nethe sont très fortes.

COMBATS SANGLANTS A ANVERS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Amsterdam, 3 oct. — Une dépêche d'Anvers annonce que le feu du fort de Waehlem a anéanti un régiment entier d'infanterie allemande. Il est officiellement déclaré que deux attaques des Allemands ont été repoussées avec un si grand carnage que l'armée a été empêchée de continuer vers Point-Eschen.

JAPONAIS, ALLEMANDS ET CHINOIS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Tokio, Japon, 3 oct. — Un navire japonais qui cherchait à enlever des mines submergées par les Allemands dans la baie de Lasham a été coulé par une de ces mines. L'armée japonaise se prépare à assiéger Tsing-Tau.

LE CONSUL AMERICAIN A REIMS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 3 oct. — M. Bardell, consul des Etats-Unis à Reims, est parti de cette ville ce matin, pour se rendre à Troyes avec sa famille.

Le Tsar part pour le front

LE SIÈGE D'ANVERS CONTINUE

Attaque des forts de Tsing-Tau

FRANCE

Les dépêches du théâtre de la guerre sont contradictoires aujourd'hui. Le ministère de la guerre à Bordeaux confirme la nouvelle que les attaques de nuit des Allemands ont échoué dans le voisinage de Roye, et entre Roye et Lassigny. L'état-major général allemand, à Berlin, est persuadé que les Allemands ont avancé sur la droite, et ont réussi à trouer les rangs des Français.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 3 oct. — Du rapport officiel: "Quoique les Allemands aient été fortement renforcés ils n'ont pas réussi à percer les lignes françaises, et ont été repoussés, laissant un grand nombre de leurs sur le champ de bataille. L'armée commandée par le prince impérial de Prusse a essayé, en vain, de reculer les lignes françaises dans le voisinage de la forêt de Grurie."

"La situation au centre montre peu de changements. Nous avons fait des progrès dans la région de Wœvres."

UN CURIEUX INCIDENT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 3 oct. — (De M. Alfred J. Rorke, correspondant de guerre de l'agence "Central News"). — Pendant le siège d'une maison de ferme à Nogent par un détachement de soldats français, il s'est produit un curieux incident. Les Allemands assiégés se défendaient depuis le matin, et ne semblaient pas prêts à se rendre. Un sergent anglais s'approcha de la maison avec précaution afin de conseiller les Allemands de se rendre, et lorsqu'il fut sous une des fenêtres, une voix lui lança, en excellent anglais, cette phrase: "Etes-vous Anglais?"

Le sergent répondit: "Oui, et nous sommes deux cents hommes vous attendant." "En ce cas, nous nous rendons", dit la voix. Celui qui avait interpellé le sergent était l'officier commandant la petite troupe d'Allemands. Il dit alors au sergent: "Je me doutais que vous étiez un Anglais. Il m'eût été facile de vous tuer pendant que vous approchiez, mais j'ai hésité, car voyez-vous, j'ai servi pendant quatre ans dans la marine américaine."

Les officiers allemands se servent d'un revolver Mauser, nouveau modèle. Cette arme a une portée effective d'un mille quinquante pour 500 mètres, elle est pourvue d'un réservoir en cuir, qui supporte le bras gauche et permet de viser

avec soin. C'est une petite mitrailleuse portant huit balles.

CE QUE COÛTE LA GUERRE PAR JOUR.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 3 oct. — La guerre coûte 35,000,000 de francs par jour à la France. M. Ribot, ministre des finances, a dit aujourd'hui que les dépenses pendant les soixante jours de la guerre étaient de 2,100,000,000 francs.

LE BILAN DE LA BANQUE DE FRANCE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 3 oct. — A date du 1er octobre, la banque de France avait en caisse, Fr. 4,062,000,000, soit Fr. 32,900,000 excédent du montant en caisse la veille de la guerre. Les prêts et escomptes se montent à Fr. 4,176,000,000, soit Fr. 87,500,000 de plus que la semaine dernière. M. Ribot, ministre des finances qui a fourni ces chiffres, est très satisfait de l'état prospère de la banque.

LES ARMEES RUSSES EN GALICIE ET EN POLOGNE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 3 oct. — La bataille de Cracovie a commencé. Les avant-postes russes sont aux prises avec l'armée austro-allemande sur les bords de la rivière Dunajec, à l'ouest de Tarnov. La ligne de bataille s'étend jusqu'au pied des monts Carpathes, et de là continue dans la Pologne russe, au nord de la rivière Vistule, où une seconde armée russe oppose ses troupes du kaiser qui ont envahi ce territoire. La ligne de bataille des Allemands suit le cours de la rivière Wartha, et le flanc droit de l'armée austro-allemande est concentré à Cracovie, tandis que l'aile gauche est alignée jusqu'à la forteresse de Posen.

L'ATTITUDE DE LA ROUMANIE SE DECIDERA PROCHAINEMENT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Bucharest, 3 oct. — Le conseil des ministres sera convoqué la semaine prochaine afin de décider si la Roumanie prendra part à la guerre. Le peuple est unanimement en faveur de la triple entente, mais le roi Charles qui est un Hohenzollern penche pour l'Allemagne et la triple. Si le conseil des ministres décide de se ranger du côté de la Russie, il est probable que le roi Charles abdiquera. La Russie a officiellement offert au gouvernement Roumain de lui donner la province de Bukowitz et l'Etat

de Transylvanie en récompense de son alliance; mais la Roumanie devra conquérir la Transylvanie. La province de Bukowitz est déjà au pouvoir de la Russie.

LA GRECE EST POUR LA TRIPLE ENTENTE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 3 oct. — "L'Express" publie une dépêche de Rome annonçant que le kaiser avait envoyé un télégramme au roi de Grèce l'avertissant que si la Grèce déclarait la guerre à la Turquie l'existence future du pays hellénique serait gravement menacé par l'Allemagne.

Le roi Constantin a répondu que si l'un des états balkaniques prenait part à la guerre européenne la Grèce joindrait la Triple Entente.

QUATRE MARECHAUX DE FRANCE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 3 oct. — Une dépêche de Paris, publiée par "L'Express", annonce que le gouvernement français se propose de nommer quatre généraux de France, les généraux Gallieni, Joffre, Pau et Castelnau.

SUCCES DE L'ARMEE SERBE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Rome, 3 oct. — La "Tribuna" publie une dépêche de son correspondant à Nish, Serbie, disant que l'armée serbe après avoir traversé la rivière Save a occupé la ville de Semlin, capturé plusieurs batteries autrichiennes, une quantité de munitions et d'approvisionnement.

Les Serbes détruisirent les forts et s'en retournèrent à Belgrade avec leur butin.

L'EMPEREUR GUILLAUME A FAILLI ETRE PRIS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Rome, 3 oct. — Un dépêche de Pétrograd annonce que les Allemands évacuent le territoire russe dans le plus grand désordre et que des régiments entiers se sont noyés dans la rivière Niemen. Toute l'artillerie des Allemands est tombée aux mains des Russes.

La dépêche ajoute que le kaiser a failli être pris, mais ne donne aucun détail sur ce fait.

NAVIRE COULE PAR UNE MINE FLOTTANTE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Venise, via Rome et Paris, 3 oct. — Un navire italien a été coulé près de Trieste, par contact d'une mine flottante. Cinquante hommes de l'équipage ont péri.

Les mines semées en profusion par les Autrichiens, sont une menace continuelle pour les bateaux de commerce sur l'Adriatique. Le gouvernement italien a envoyé une protestation contre l'usage de mines flottantes dans les eaux neutres de la mer Adriatique, mais l'Autriche a ignoré la note.

LA BULGARIE AFFIRME SA NEUTRALITE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Sofia, Bulgarie, 3 oct. — Le gouvernement bulgare désire affirmer son attitude de neutralité à refusé à la Russie le service des chemins de fer en Bulgarie, pour le transport de matériel de guerre destiné aux Serbes.

AVIATEURS DISPARUS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Kirkwall, Ecosse, 3 oct. — Les lieutenants Vernon et Ash, du service d'aviation, sont partis lundi pour faire une reconnaissance au-dessus de la mer du Nord, et ne sont pas encore revenus. On craint qu'il ne leur soit arrivé malheur.

LE CROISEUR "CONDE".

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
New-York, 3 oct. — Le croiseur français "Conde" recherche dans les parages des Indes Occidentales un vapeur allemand "President" qui porte un chargement de charbon et de munitions de guerre destiné à quelque croiseur allemand.

MEXIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Jimenes, Chihuahua, Mexique, 3 oct. — Villa déclare qu'il ne s'affiliera pas avec les anciens fédéraux ou "cientificos". Deux partisans du général Diaz ont été exécutés. Les conférences de Zacatecas ne se réuniront pas avant le 10 octobre.

Mexico City, 3 oct. — Max Blum, sujet américain, a été arrêté à Merida, Yucatan, sous l'inculpation d'avoir pris part à des mouvements politiques.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Vera Cruz, 3 oct. — Un représentant du bandit Zapata a visité le consul Canada et l'a prié d'employer son influence pour empêcher l'évacuation de la ville, jusqu'à ce que Zapata vienne établir les garanties pour les habitants.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Naco, Sonora, 3 oct. — L'armée du gouverneur Maytona a continué le feu toute la nuit sur la garnison de

Naco commandée par le général Hill. Les défenseurs de la ville attendent l'attaque qui doit être livrée d'un moment à l'autre.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Los Angeles, Cal., 3 oct. — On annonce que des troupes commandées par le général Baltazar Avilez a pris possession de Ensenada dans la Basse Californie au nom de Villa.

AU MAROC.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 3 oct. — Le gouvernement américain a donné des ordres pour que les blessés mexicains ne traversent pas la frontière. Néanmoins, les chirurgiens américains pourront soigner les blessés sur le sol mexicain si cela devenait nécessaire.

Communique officiel de 8 septembre 1914.
Dès le début de la mobilisation, le commissaire résident général de France au Maroc a offert au gouvernement l'envoi en France de toutes celles de ses troupes qui n'étaient pas absolument indispensables à la conservation et à la sécurité des régions occupées, ce qui répondait d'ailleurs au désir de ces belles troupes, qui, bien que menant depuis quatre mois une rude campagne dans la région de Taza et celle des Zaïan, réclamaient ardemment leur participation aux opérations de France.

C'est ainsi que la plus grande partie des meilleures unités du Maroc ont été appelées à concourir à la défense du pays. Ce prélèvement considérable sur les troupes d'occupation du Maroc n'a été possible que par l'envoi de France d'un certain nombre d'unités territoriales. Le général Lyauté a affecté ces bataillons à la garde des principales villes du Maroc, où leur présence rassure la population européenne et où leur belle tenue produit sur les indigènes la meilleure impression.

D'autre part, les citoyens français résidant au Maroc, liés ou non par les obligations militaires, ont répondu avec un élan patriotique à l'appel du Commissaire résident général. Ils forment déjà au Maroc occidental cinq bataillons de réservistes, un bataillon de territoriaux et une compagnie de vétérans. Eux aussi participent efficacement à la défense du Maroc et rendent disponibles les troupes régulières pour venir combattre sur la frontière.

La Bataille de Montmirail.

Montmirail, qui a vu, il y a un siècle, l'une des plus glorieuses victoires de Napoléon, a été lundi le théâtre d'une nouvelle action héroïque des armées françaises. Une dépêche de Troyes à "l'Agence Havas" nous apprend que les Allemands y ont éprouvé un des échecs les plus marqués de la journée.

Notre Feuilleton

La Conquête du Bonheur

— PAR —
JACQUES FRONTON

Ce feuilleton commencé le 30 septembre, est un ouvrage moderne d'un réel mérite, rempli de situations poignantes et captivantes au plus haut degré, il ne peut manquer de tenir sous le charme les nombreux abonnés de l'Abeille. Son auteur s'est appliqué à ne blesser ni les convenances, ni les lectrices.

PRIERES POUR LA PAIX

Aujourd'hui est le jour fixé par S. E. le Président Wilson pour que des prières soient dites dans toutes les Eglises d'Amérique pour demander à Dieu de faire cesser les hostilités en Europe.

Nous engageons donc nos lecteurs à répondre à l'appel du Président, et de ne pas manquer de joindre leurs prières à celles des milliers de fidèles qui aujourd'hui s'adresseront au Très-Haut pour Lui demander de rétablir la paix dans le monde.

IL A VU.

A-t-il compris?
La Lorraine française est évacuée. Les Allemands ont franchi toute la ligne de nos frontières actuelles.

Guillaume II a, paraît-il, assisté à l'un des combats qui ont eu lieu dans la région de Nancy. Un correspondant du "Times" dit qu'il était, le 7, sur une colline d'où, avec sa longue-vue, il a pu voir son armée reculer, et constater les pertes élevées éprouvées par ses troupes.

Est-ce ce qu'il a vu qui l'a déterminé à donner l'ordre du mouvement général de retraite auquel nous assistons depuis quelques jours?

LEUR CAISSE SE VIDE.

Un emprunt de guerre allemand.
Bordeaux, 9 septembre. Le "Temps" publie une dépêche de Christiania annonçant qu'un emprunt de guerre de cinq milliards, émis à 97, au taux de 5 pour cent, serait en préparation à Berlin.

TEMPERATURE DU MOIS D'OCTOBRE

Le soleil est entré en signe de balance le 23 septembre.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises samedi à 6 heures du soir.

DIMANCHE, 4 octobre.
Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs — Température incertaine; vents légers de vent.

TEMPERATURE.

La température d'été à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermomètre du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Heure	Température
7 a. m.	65
9 a. m.	72
11 a. m.	75
1 p. m.	78
3 p. m.	75
5 p. m.	72

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 3 octobre 1914 à la Nouvelle-Orléans:

Heure	Temp. Vent. Pluie.
7 a. m.	65 NE 10
9 a. m.	72 NE 10
11 a. m.	75 NE 10
1 p. m.	78 NE 10
3 p. m.	75 NE 10
5 p. m.	72 NE 10